

## **BAB V**

### **KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah melakukan penelitian dengan cara wawancara dan observasi di SMPIT Bait Et-Tauhied Kota Serang dan SMAIT Bait ET-Tauhied Kota Serang, maka ada beberapa hal yang dapat disimpulkan oleh peneliti dan dapat diambil penelitiannya, yaitu:

1. Manajemen pendidikan karakter di SMPIT Bait Et-Tauhied kota Serang berjalan dengan baik. Beberapa rangkaian kegiatan diantaranya: perencanaan yang meliputi pembuatan rencana tahunan, melakukan rapat kerja tahunan. Pengorganisasian yang meliputi pembuatan jadwal kegiatan harian dan pembentukan tim penanggung jawab. Pelaksanaan berupa kegiatan yang meliputi pelaksanaan dilaksanakan oleh dewan guru maupun pelajar. Evaluasi berupa adanya rapat bulanan sebagai upaya dalam evaluasi yang dilakukan secara menyeluruh, agar kendala dapat dihadapi bersama. Pada SMAIT Bait Et-Tauhied kurang lebih yang dilakukan sama dengan SMPIT, hanya saja terdapat perbedaan personil dan juga beberapa kegiatan dalam pelaksanaan lebih rumit daripada kegiatan pada SMPIT Bait Et-Tauhied Kota Serang. Maka manajemen pendidikan karakter di SMAIT Bait Et-Tauhied berlangsung lebih baik dari SMPIT Bait Et-Tauhied.
2. Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila berjalan dengan baik di SMPIT Bait Et-Tauhied maupun SMAIT Bait Et-Tauhied Kota Serang. Pelaksanaan di SMAIT bait Et-Tauhied berjalan lebih baik dari SMAIT Bait Et-tauhied. Terdapat perbedaan pada aktivitas

yang dilaksanakan karena kelas sepuluh dan sebelas sudah memasuki jenjang menengah atas. dimana kegiatan sudah lebih kompleks. Walaupun proyek ini adalah proyek baru namun semua guru mau terlibat dan mau memberikan yang terbaik sebagai upaya pencapaian tujuan diadakannya proyek ini. Guru SMPIT dan SMAIT Bait Et-Tauhied kota Serang saling bekerja sama dalam melakukan proyek ini. Tentunya dengan pengawasan dari masing-masing kepala sekolah.

3. Efektifitas manajemen pendidikan karakter melalui Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila berjalan dengan baik. Hal ini memberikan pengaruh yang baik kepada karakter murid. Hal ini bisa dilihat dari hasil wawancara bersama dewan guru yang semua mengatakan bahwa terdapat perubahan pada karakter pelajar. Maupun hasil dari wawancara dengan pelajar yang menunjukkan hasil yang sama.

## **B. Implikasi**

Berdasarkan hasil penelitian, maka implikasinya antara lain adalah:

1. Dari uraian penulis diatas, penulis melihat bahwa manajemen pendidikan karakter tentang pembiasaan yang dilakukan oleh para pelajar sangatlah penting. Hal ini terlihat dari karakter pelajar yang memiliki nilai-nilai keislaman dalam jangka waktu yang lama.
2. Manajemen pendidikan karakter yang optimal berdampak positif terhadap karakter pelajar.
3. Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila yang optimal memberikan pengaruh yang baik terhadap karakter pelajar dalam bernalar kritis, mandiri dan gotong royong,

4. Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila secara maksimal berhasil mencapai visi misi yang dimiliki oleh sekolah.

### **C. Saran**

Berdasarkan pada penelitian dan hasil analisa data dalam penelitian ini, saran yang akan peneliti sampaikan untuk para pembaca penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Saran yang ingin peneliti sampaikan yaitu dengan adanya penelitian ini, peneliti berharap hasil penelitian ini akan bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan terutama dalam implementasi teoritik konsep manajemen pendidikan karakter, karena manajemen pendidikan karakter akan berdampak positif terhadap tumbuh kembang pelajar.
2. Untuk kepala sekolah SMPIT dan SMAIT Bait Et-Tauhied Kota Serang agar penelitian ini dapat dijadikan motivasi dalam memberikan manajemen yang maksimal dalam pendidikan karakter bagi pelajar, karena pengawasanyang maksimal dapat menjamin kegiatan pendidikan karakter berjalan dengan baik dan pihak-pihak yang terkiat dapat menjalankan kewajibannya dengan maksimal.
3. Untuk semua pihak yang terlibat dalam manajemen pendidikan karakter khususnya Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai kontribusi dan informasi untuk selalu berusaha memberikan evaluasi yang baik dan sesuai,